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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Peste aviaria: come ci stiamo preparando in Ticino?  
 
 
Sono ormai scaduti i termini di legge per la rispos ta alla mia interrogazione no. 185.05 del 19 
ottobre 2005 intitolata "L’influenza aviaria preocc upa tutta l’Europa: e in Ticino?", ma la rispo-
sta tarda ad arrivare. 
Le dichiarazioni del medico e del veterinario cantonali Ignazio Cassis e Tullio Vanzetti, come si 
può leggere in un articolo apparso su "La Regione" del 10.1.2006, sono preoccupanti. 
Ignazio Cassis:  «L’evoluzione della pandemia - ci ha confermato il medico cantonale Ignazio 
Cassis - si è sviluppata ulteriormente. Una situazione che ci aspettavamo e che si presenta, non 
va dimenticato, in continuo divenire. Per questo, indubbiamente, c’è da preoccuparsi». 
Tullio Vanzetti:  «La Turchia? Ci aspettavamo presto o tardi l’arrivo del virus in Europa. Era solo 
una questione di tempo. Così come potrebbe esserci un’importante fase di accelerazione 
dell’epidemia fino a portarla alle nostre latitudini. Da parte nostra - ci riferisce il punto delle consul-
tazioni nel gruppo di lavoro preposto il veterinario cantonale Tullio Vanzetti - ci stiamo preparando 
allo scenario limite nel caso in cui cioè l’epidemia dovesse colpire allevamenti in Ticino. Una situa-
zione che ci deve trovare pronti, sufficientemente tempestivi e in grado di bloccare possibilmente 
sul nascere casi sospetti». 
 
Fatta questa premessa chiedo: 
 
1. Di spiegare dettagliatamente cosa si sta facendo in Ticino per affrontare questo problema. 
 
2. Una risposta in tempi brevissimi all’interrogazione no. 185.05, inoltrata il 19 ottobre 2005 e 

intitolata "L’influenza aviaria preoccupa tutta l’Europa: e in Ticino?" 
 
3. Anche se non sono ancora trascorsi i termini per la risposta, di rispondere anche all’interroga-

zione no. 210.05, inoltrata il 18 novembre 2005 e intitolata "Influenza aviaria: e se colpisse 
anche cormorani e aironi cenerini?" 

 
Nella speranza che il Consiglio di Stato, al contrario di come ha fatto con l’interrogazione sull’ex 
ispettore Zanetti, consideri questa di interesse pubblico, per la vostra risposta ringrazio anticipa-
tamente. 
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